

ESCUELA NORMAL DE EDUCACIÓN PREESCOLAR

LICENCIATURA EN EDUCACIÓN PREESCOLAR

CICLO ESCOLAR 2022-2023



**CURSO: ACERCAMIENTO A LAS PRÁCTICAS
EDUCATIVAS Y COMUNITARIAS**

"Evidencia Integradora"

*El comportamiento de la
"Super maestra"*

PROF: ROSA VELIA DEL RÍO TIJERINA

ALUMNA: LIZZETH GUADALUPE RAMIREZ MALDONADO

NÚMERO DE LISTA: 26

GRUPO: 1 "B"

FECHA: ENERO 2023



"La Super Maestra"



Durante mi proceso de formación docente, tuvimos la oportunidad de asistir a dos jornadas de observación al jardín de niños Ramon G. Bonfíl, ubicado en la ciudad de Arteaga Coahuila. El tema destacar en esta evidencia será el comportamiento positivo de la maestra, aplicado en los días de trabajo vistos, al iniciar las mañanas la docente recibía sus alumnos con un enorme entusiasmo, esto les ayuda a los estudiantes a ver a su maestra como un **ejemplo a seguir**, los niños le contaban lo que realizaban un día anterior y la maestra seguía la plática con preguntas para que ellos pudieran desenvolverse de manera oral con facilidad.

En lo personal me agradó mucho el comportamiento característico de la maestra, dirigiéndose a los niños con respeto y cariño, de esta manera se observa que es una profesión que ella disfruta mucho, esto ayuda a tener un mejor desempeño en sus clases. Si bien se sabe que la docente en la actualidad tiene en sus manos una enorme responsabilidad, ya que lo que se realiza en el jardín de niños quedará para siempre en la vida de ellos, por eso se busca hacerles su etapa del preescolar más amena.

Cada que la maestra se refiere a los alumnos de forma cariñosa, sus ojitos son tan brillosos como un diamante, y es así como lo relacionamos ya que son personarás que iremos puliendo durante su educación preescolar.

Las nuevas exigencias a los sistemas educacionales demandan de procesos dinámicos y flexibles, para lo que se requieren profesionales capaces de propiciar aprendizajes que permitan potenciar el desarrollo y calidad de vida de sus educandos, es por ello que nosotras como estudiantes nos preparamos cuatro años para poder lograrlo y ser unas educadoras dedicadas a su profesión.

En un futuro me visualizo como una docente con características dignas de mi trabajo, por ejemplo tendré una **responsabilidad**, esto significa que yo como docente atenderé a las mismas expectativas y estándares que exiges a sus alumnos. Deberé ser justa e igualitaria, las actitudes deben ser coherentes con el discurso.

Por otro lado, me gustaría ser una maestra **flexible**, implicará que ante una situación especial o problema seré capaz de hacer cambios y modificaciones en las lecciones o actividades en el momento, también seré comprensiva en el aspecto de las tareas, que a veces hay situaciones que no están en manos de los alumnos y ellos necesitan a una figura adulta para poder hacer sus tareas. La **creatividad** será un aspecto de suma importancia dentro del aula ya que un buen docente debe ser capaz de crear situaciones de aprendizaje que motiven, interesen y atraigan la atención de sus alumnos.

Para brindar una buena enseñanza debemos hacer trabajo de diagnóstico, pues nos brinda las bases para planificar cuidadosa y detalladamente las clases. Cuanto más cuidadosamente el maestro considere las interacciones con los alumnos, más capaz será de hacer flexible la planeación, es decir, improvisar sobre el guión planificado para ser más receptivo a las contingencias que puedan surgir.

Hacer que lo difícil resulte fácil, es otro de los desafíos que enfrentamos los docentes, detectar qué es lo que impide que el aprendiz sea inteligente, estar sensible a su interpretación, a su estado mental, es decir, saber que cualquier situación de aprendizaje se experimenta de forma diferente según el tipo de alumno.

Me gustaría ser un **ejemplo a seguir**, dejar esa huella en la vida de los educandos, que me recuerden como una maestra que les apoyo en todo momento, que hizo su aprendizaje más sencillo, y sobre todo una docente que siempre quiso lo mejor para sus alumnos. Los alumnos le dicen cosas bonitas a su maestra como "te quiero mucho maestra", "que bonita te ves hoy", significa que le tienen respeto y admiración. Al escuchar eso sentí una emoción del tamaño del mundo, ya que me gustaría vivir esa experiencia que mis alumnos me vean de esa manera.

Un aspecto clave será la buena **comunicación** entre los padres de familia y yo como docente, tendré que estar lista y preparada para poder lidiar con diferentes situaciones, ya que a veces los padres de familia se les hace complicado darse cuenta de la situación de sus hijos, y yo como futura docente deberé buscar el momento y plantearle alternativas para mejorar el desempeño académico del alumno.

Entre eso y otras muchas cosas más, una maestra educación preescolar se enfrenta día con día, para tener éxito en esta profesión deberemos de cumplir el perfil de egreso con éxito. Por último me gustaría destacar que las personas sobresalientes nunca han sido versiones de alguien más, si permitimos a los alumnos explorar sus habilidades "**les daremos el regalo de conocer sus talentos y apreciar los de las otras personas**".